

Même si les activités traditionnelles de la chasse, du piégeage et de la pêche demeurent un élément important de l'équilibre économique du Nord, le développement industriel est presque exclusivement orienté vers l'extraction des ressources minérales.

C'est avec la légendaire ruée vers l'or du Klondike, en 1898, qu'a commencé le développement du Nord, mais les mines d'or sont aujourd'hui presque toutes fermées, à l'exception des mines Giant et Con à Yellowknife, qui font encore partie des principaux gisements aurifères en exploitation au Canada.

L'exploration et l'exploitation pétrolières et gazières sont d'autres facteurs économiques importants dans le Nord. La vallée du Mackenzie et les îles de l'archipel Arctique ainsi que les régions de Kootaneelee et Eagle Plain au Yukon sont les principaux secteurs exploités. Le transport du gaz naturel par pipeline vers les marchés du sud du Canada et des États-Unis a favorisé une hausse de l'emploi des habitants de la région au cours des dernières années.

